



Mitbewohner für unsere ca. 7-8 Menschen große spirituelle Gemeinschaft gesucht.

Menschen die Freude daran haben die Gemeinschaft „Haus der Elemente“ mit aufzubauen und interessiert sind in unserer Gemeinschaft zu leben und aktiv mitzuwirken. Gerne Menschen mit Erfahrung in der Pflege, oder auch Interesse an der Begleitung von sterbenden und pflegebedürftigen Menschen haben. Wir befinden uns aktuell in der Gründungsphase, haben ein geeignetes Objekt in Alleinlage im Westerwald gefunden, in mitten der Natur am Waldrand gelegen und in unmittelbarer Nähe eines Waldsees. Ein Traum, den wir uns gerade verwirklichen. Ein guter Ort zum Leben und zum Sterben. Wir sind eine Gruppe von fünf Menschen, die die Vision von einem Zentrum für Mensch und Tier haben. Unser Ziel ist es, eine harmonische Gemeinschaft zu schaffen, in der Menschen in allen Lebensphasen liebevoll begleitet werden und auch Tiere eine sichere und geborgene

Umgebung vorfinden. Wir sind davon überzeugt, dass die Welt ein besserer Ort sein kann, wenn wir uns um die Bedürfnisse unserer Mitmenschen und Mitgeschöpfe kümmern, um gemeinsam etwas Großartiges zu schaffen. Unser Konzept ist ein alternatives Lebens-, Betreuungs- und Wohnkonzept für junge und ältere Menschen. Wir bieten hospizähnliche Betreuungs- und Pflegeplätze für zwei bis drei Menschen an. Auch Menschen in Trauerphasen sind bei uns willkommen. Unser Ziel ist es, eine aktive Gemeinschaft zu schaffen, in der Geborgenheit, Fürsorge und Vertrauen gelebt werden. Die Lebensgemeinschaft möchte den Übergang für Sterbende so friedlich und symptomarm wie möglich gestalten und die Menschen in ihrer jeweiligen Glaubensrichtung unterstützen. Jeder Bewohner bringt sich durch sein Engagement, seine Talente und Arbeit in das Gemeinschaftsleben ein.